



ANMELDUNG am Schulmanager-Online



Sehr geehrte Eltern,

Im Rahmen dieser kurzen Anleitung wird beschrieben, wie Sie sich beim Schulmanager Online für unsere Schule registrieren und anmelden können.



ANMELDUNG am Schulmanager-Online



Wichtige Hinweise:

Der beschriebene Vorgang ist
nur einmal erforderlich.

Sollten Sie **mehr als ein Kind** an unserer Schule haben, müssen Sie sich nicht noch einmal registrieren, sondern nur eine Ergänzung in Ihrem Benutzerkonto vornehmen, die ebenfalls in dieser Anleitung beschrieben wird.



ANMELDUNG am Schulmanager-Online



**Was benötigen Sie, um die folgende
Anleitung anwenden zu können?**

1. Den Brief mit den Zugangscode der Schule.
(pro Kind ein Zugangscode!)
2. Ein mit dem Internet verbundenes Gerät
mit Browser
(Firefox, Chrome, Edge, Internet Explorer, ...)



ANMELDUNG am Schulmanager-Online



**Nehmen Sie den Elternbrief mit dem
Zugangscode zur Hand!**

Mädchenrealschule St. Josef, Dominikanerinnenstraße 1, 92421 Schwandorf

Mama Test
Mutter von Anna Test
Klasse 9A

Schwandorf, 28.10.2019

Anmeldung eines Elternaccounts im Schulmanager

Sehr geehrte Frau Test,

bitte gehen Sie folgendermaßen vor, um sich im Schulmanager anzumelden:

1. Rufen Sie www.schulmanager-online.de in Ihrem Browser am Computer, Tablet oder Smartphone auf.
2. Geben Sie im Feld „Zugangscode“ rechts oben folgenden Code ein:

GjoH1WRS

und klicken Sie auf „Erstmalig anmelden“.



ANMELDUNG am Schulmanager-Online



Rufen Sie die Webadresse
www.schulmanager-online.de
in Ihrem Browser auf.

The screenshot shows the login page of the Schulmanager Online website. At the top, there is a navigation bar with the logo 'Schulmanager Online' and links for 'Module', 'Konditionen', 'Kostenloser Testzugang', 'Referenzen', and 'Impressum'. The main content area features a large background image of a modern school interior. The headline reads 'Organisieren Sie den Schulalltag Online'. Below this, a sub-headline states: 'Mit Schulmanager Online organisieren Eltern, Schüler, Lehrer und Schulverwaltung gemeinsam den Schulalltag.' To the right, there is a login form with fields for 'Benutzername/E-Mail-Adresse', 'Passwort', and 'Zugangscode'. There are buttons for 'Einloggen', 'Passwort vergessen', and 'Erstmalig anmelden'. Below the main content, there are three feature boxes: 'Verbessern Sie den Informationsfluss' (listing Elternbriefe, Kalender, Klassenarbeiten, Elternsprechtag), 'Vereinfachen Sie Ihre Verwaltungsabläufe' (listing Kurs-/Projektwahl, Geld einsammeln, Sprechstundenbuchung, Krankmeldung), and 'Sparen Sie sich den Papierkram' (listing Digitales Klassenbuch, Elternbriefe, Ressourcenbuchung, Vertretungsplan).



ANMELDUNG am Schulmanager-Online



Tippen Sie im markierten Feld "Zugangscode" den Code ein, der im Elternbrief angegeben ist, und klicken Sie auf **Erstmalig anmelden**.

Schulmanager **Online** Module ▾ Konditionen Kostenloser Testzugang Referenzen Impressum

Organisieren Sie den Schulalltag **Online**

Mit Schulmanager Online organisieren Eltern, Schüler, Lehrer und Schulverwaltung gemeinsam den Schulalltag.

Benutzername/E-Mail-Adresse
Passwort
Einloggen Passwort vergessen

Zugangscode
Erstmalig anmelden



ANMELDUNG am Schulmanager-Online



Bestätigen des Kindes / Hinzufügen eines weiteren Kindes

Im folgenden Bildschirm sehen Sie anschließend (sofern Sie den Code korrekt eingegeben haben) den Namen Ihres Kindes sowie darunter die Möglichkeit,

für ein **weiteres Kind**, das an unsere Schule geht, den entsprechenden Code einzugeben.
(abschließend auf **Hinzufügen** klicken!)

- Klicken Sie abschließend auf **Weiter** -



ANMELDUNG am Schulmanager-Online



Anmeldung im Schulmanager

Sie melden sich als Mutter von Test, Anna (Test, Mama) an.

Weiter

Haben Sie ein weiteres Kind an der Schule?

Geben Sie hier den Code ein:

Hinzufügen



ANMELDUNG am Schulmanager-Online



Email-Adresse hinterlegen

Im nächsten Schritt sollten Sie Ihre Email-Adresse hinterlegen, auf die Sie möglichst auch auf dem Smartphone Zugriff haben sollten.

Das hat mehrere Vorteile:

Ihre Email-Adresse ist Ihnen bekannt und kann nach der hier zu erledigenden Angabe als Benutzername für den Schulmanager Online genutzt werden.

Sie haben dadurch die Möglichkeit, sich durch die E-Mail im Falle des Vergessens ein neues Passwort setzen zu lassen.

Wichtige Informationen/Benachrichtigungen können an Ihre angegebene Mail-Adresse gesendet werden.



ANMELDUNG am Schulmanager-Online



Anmeldung mit E-Mail-Adresse oder ~~Benutzername~~

Wir empfehlen Ihnen, sich mit Ihrer E-Mail-Adresse anzumelden. Dadurch müssen Sie sich keinen Benutzernamen merken und können ihr Passwort jederzeit zurücksetzen. Wir geben Ihre E-Mail-Adresse nicht weiter!



ANMELDUNG am Schulmanager-Online



Setzen Sie nun Ihr Passwort

Ihr Passwort sollte **mindestens 8 Zeichen** lang sein sowie **Groß- und Kleinschreibung** enthalten.

Neues Passwort

Neues Passwort (wiederholen)

Weiter



ANMELDUNG am Schulmanager-Online



Anmeldung erfolgreich!

Abschließend werden Sie auf die Willkommens-Seite weitergeleitet. Von hier aus können Sie alle Funktionen erreichen, zu denen es bald Anleitungen auf unserer Homepage geben wird.

The screenshot shows the Schulmanager-Online interface. At the top, there is a blue header with the Schulmanager logo, a 'Module' dropdown menu, and navigation icons for notifications, user profile, and 'Ausloggen'. The main content area is titled 'Herzlich willkommen im Schulmanager!' and contains several panels:

- Kommende Termine:** A calendar view showing dates from 30.09.2019 to 04.10.2019, 04.10.2019, 07.10.2019 to 11.10.2019, 07.10.2019, and 08.10.2019. A 'Zum Kalender' button is at the bottom.
- INFOBOARD KOLLEGIUM:** A panel with the text: 'Benachrichtigungen müssen erst über das Glockensymbol in der blauen Leiste aktiviert werden.'
- INFOBOARD ELTERN/SCHÜLERINNEN:** A panel with the text: 'Die genauen Termine für 14-tägige Wahlfächer sind dem Terminplan zu entnehmen.'
- LINKS:** A panel with two links: 'OXBRN Mailprogramm' and 'St. MRS Schulhomepage'.

At the bottom of the page, there is a copyright notice '© 2019 Schulmanager Online' and a link to 'Impressum'.